
 Fraktion im Auricher Stadtrat 

Gila Altmann  – Reinhold Mohr – Gunnar Ott– Frank Kubusch - Peter Specken

                                                                                                                                             Aurich, 14.03.24

Stellungnahme zum Stadtbus Aurich 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Sehr geehrte Mitglieder des Rates , 

Nach ausführlichen Überlegungen haben wir uns dafür entschieden, dass wir den 
Stadtbus mit Linien und 2  (Extum, Haxtum, Wallinghausen) starten sollten. Die Erfolgsaussichten, 
eine hohe Zahl an Fahrgästen zu erreichen, erscheint uns am ehesten zu realisieren. Danach 
könnte man dann das Angebot ausweiten und bis dahin mit dem Rufbussystem weiterarbeiten. 
Damit könnte zum Beispiel Walle mit einer wesentlichen Einwohnerdichte zusätzlich bedient 
werden.
Dafür  reicht dann 1 Fahrzeug, weil der Hauptteil mit dem Stadtbus bedient wird. 
Im Kontext  mit den aufgeführten, vergleichbaren Kommunen spielen die Bedienungszeiten eine 
besondere Rolle. Wenn der Stadtbus von Montag- Freitag fährt, sollte die Bedienung  unbedingt 
auf 19.00 Uhr ausgedehnt werden, damit die Mitarbeitenden der Innenstadt die Chance haben, 
nach Ladenschluss noch den Bus nutzen zu können.
 
Bitte um weitere Auskünfte: 

Was uns fehlt,  ist eine Kostenkalkulation der prognostizierten Einnahmen über die Fahrpreise um 
die Kosten der Stadt teilweise zu reduzieren. (Uns ist bewußt, dass diese Einnahmen erst 
mittelfristig greifen und dafür eine offensive Werbestrategie vonnöten ist.)
Das betrifft auch die Kosten für eine*n weitere*n Fahrer*in beider Ausweitung der 
Bedienungszeiten.
 Weiterhin hätten wir gern eine Übersicht der Finanzierung des Stadtbusses in den aufgeführten 
vergleichbaren Kommunen.

Mit freundlichen Grüßen
Gila Altmann


